



Un aula de la Universidad Complutense ^{PERMUY}

Informe de la OCDE ***La Universidad no puede ser una fábrica de parados***

La cantidad se ha impuesto a la calidad. En España aumenta el número de titulados universitarios, pero sus conocimientos no son suficientes para encontrar trabajo. La OCDE alerta sobre la incompetencia de unos jóvenes cuya preparación académica está por debajo de las demandas laborales y que, además, no encuentran cauces para pasar de las aulas al mercado de trabajo. La participación activa de las empresas privadas en los campus, la reformulación de un aprendizaje que ha de estar basado en el trabajo y el refuerzo de la FP son algunas de las asignaturas pendientes de un modelo educativo que hoy es una costosa y frustrante fábrica de parados.
